
　晴天の中、わが会員交流委員会担当事業

の『花見例会』が始まりました。私は直前

の委員会と前日の準備の参加が出来なかっ

たため、当日の朝から母と 150 個のおに

ぎりと格闘していました。炊き立てご飯

だったので、熱さとの闘いでした。

　お昼からは、皆と合流して準備なのです

が、委員長や副委員長の指示がないと何も

出来ない自分が情けなかったです。こうし

た中、花見例会が始まりました。

　各テーブルに半被を着た新入会員コン

シェルジュを配置して、バーベキューの具

を焼いたり、ドリンクを作りに行ったりで

忙しく、ＯＢと会話する時間もあまりな

かったのですがそこは７月の認承記念式典

でということで…。例会はスムーズに進行

し終了。そして余興へ…。

　余興での「格付け」は、ＯＢの方々の味

覚の良さに驚かされました。後かたづけも、

メンバー全員でやるので、思ったより早く

終了し、あっという間に一日が過ぎました。

　途中で照明が消えたりと、反省点も色々

あったのですが、来年の参考になればと後

日委員会での反省会で意見の発言がありま

した。これから先も、さまざまな事業があ

るので、盛り上げるべく頑張っていこうと

思います。
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